

Monatliche Neuigkeiten aus der Integrierten Ländlichen Entwicklung Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz

Flächen für Ausgleich gesucht

Das Kompensationsflächenmanagement ist weiterhin an landwirtschaftlichen Flächen in der Region interessiert.

In den beiden Naturräumen D59 und D62 (orange und hellblau dargestellt in unten stehender Karte) werden Flächen ab einem Hektar gesucht.

Unabhängig vom Naturraum werden Flächenpakete ab 20 ha gesucht, die möglichst räumlich zusammenhängen oder innerhalb einer Gemarkung liegen.

Interessant dabei sind aktuell intensiv bewirtschaftete landwirtschaftliche Flächen, Grenzertragslagen oder schwer zu bewirtschaftende Areale. Extensiv bewirtschaftete, im VNP befindliche oder Biotoptypen werden nicht benötigt.

Sie haben Flächen? Melden Sie sich!

Was ist nötig? Dauerhafter Eintrag eines Rechtes als „Ausgleichsfläche“ ins Grundbuch. Dafür erhalten Sie eine Wertentschädigung.

Was ist möglich? Sie bewirtschaften die Fläche gemäß den ökologischen Vorgaben (kein Dünger, Wiege 1. Schnitt im Juli mit dem Messerbalkenmähwerk oder Beweidung, Extensivacker) und erhalten dafür ein Pflegegeld in Anlehnung an die VNP-Sätze.

Gerne beantwortet Kompensationsmanager Daniel Jentsch Ihre Fragen und prüft unverbindlich die Möglichkeiten auf Ihren Flächen - teilen Sie einfach Flurstücksnummer und Gemarkung mit:

Tel. 0151 5579 1699 oder
per E-Mail jentsch@wirtschaftsbanda9.de

Weitere detaillierte informieren online unter:
kfm.wirtschaftsbanda9.de

